



**Asamblea General  
Consejo de Seguridad**

Distr.  
GENERAL

A/43/270

S/19717

31 de marzo de 1988

ESPAÑOL

ORIGINAL: INGLES

**ASAMBLEA GENERAL**

Cuadragésimo tercer período de sesiones  
Temas 30, 72, 130, 134 y 137 de la  
lista preliminar\*

**LA SITUACION EN EL AFGANISTAN Y SUS  
CONSECUENCIAS PARA LA PAZ Y LA  
SEGURIDAD INTERNACIONALES**

**EXAMEN DE LA APLICACION DE LA DECLARACION  
SOBRE EL FORTALECIMIENTO DE LA SEGURIDAD  
INTERNACIONAL**

**ARREGLO PACIFICO DE CONTROVERSIAS ENTRE  
ESTADOS**

**INFORME DEL COMITE AD HOC PARA LA  
ELABORACION DE UNA CONVENCION  
INTERNACIONAL CONTRA EL RECLUTAMIENTO,  
LA UTILIZACION, LA FINANCIACION Y EL  
ENTRENAMIENTO DE MERCENARIOS**

**DESARROLLO Y FORTALECIMIENTO DE LA BUENA  
VECINDAD ENTRE ESTADOS**

**CONSEJO DE SEGURIDAD  
Cuadragésimo tercer año**

Carta de fecha 29 de marzo de 1988 dirigida al Secretario General por  
el Representante Permanente del Pakistán ante las Naciones Unidas

Tengo el honor de informarle de que el Gobierno del Pakistán ha rechazado la protesta de las autoridades de Kabul de fecha 21 de marzo de 1988, en la que se alegaba que el 17 de marzo de 1988, a las 15.25 horas, un avión F-16 de la Fuerza Aérea del Pakistán disparó un cohete cerca de Bregmatal contra tres helicópteros MI-17 de las fuerzas armadas del Afganistán que volaban de Barikot a Faizabad.

El Gobierno del Pakistán ha rechazado también la protesta de las autoridades de Kabul, formulada a las 11.00 horas del 27 de marzo de 1988, según la cual el 19 de marzo de 1988 la artillería antiaérea de las fuerzas armadas del Pakistán situada en Gharbagh, tres kilómetros al sudeste de Torkham, disparó contra dos aviones de reacción de la Fuerza Aérea del Afganistán que volaban cerca de este último lugar.

\* A/43/50.

**A/43/270**  
**S/19717**  
**Español**  
**Página 2**

El Encargado de Negocios del Afganistán en Islamabad fue citado en el Ministerio de Relaciones Exteriores el 29 de marzo de 1988 y se le informó de que se habían investigado las alegaciones y había quedado establecido que eran infundadas.

En consecuencia, se informó al Encargado de Negocios del rechazo por el Pakistán de las protestas del Afganistán y se le pidió que informara a las autoridades afganas de que deberían desistir de hacer acusaciones ficticias de esa índole.

Pido que se distribuya la presente carta como documento de la Asamblea General, en relación con los temas 30, 72, 130, 134 y 137 de la lista preliminar, y del Consejo de Seguridad.

(Firmado) S. SHAH NAWAZ  
Embajador  
Representante Permanente